

··· gärtnern im Carbäktal



Fortsetzung: 2019 ff

(aus der Geschichte des "Kleingärtnervereins Carbäktal" e.V.)

2019

Im Vereinshaus finden wie in den Vorjahren zahlreiche Veranstaltungen statt: Darts-, Rommé- und Skat-Turniere, ein Kinderfest, ein Vereinsfest, Disco mit Tanz, die Jahreshauptversammlung. Außerdem tagt der Vorstand dort regelmäßig. An den Wochenenden hat der Kiosk geöffnet. Die Arbeitseinsätze werden von dort gestartet.



Ein Rundgang durch das Vereinshaus vom Eingang links beginnend



2020

2020 war geprägt von der Corona-Pandemie:

Veranstaltungen mussten abgesagt werden, Arbeitseinsätze konnten nur in Kleinstgruppen durchgeführt werden, kein Kinderfest, auch kein Vereinsfest.

Die Jahreshauptversammlung fand unter strengen Schutzvorkehrungen statt.

Mehrere Wochen durften unsere auswärtigen Vereinsmitglieder nicht nach Mecklenburg-Vorpommern kommen. Die anderen haben sich häufiger als sonst im Garten aufgehalten und zum Teil eine rege Bautätigkeit entwickelt sofern Baumaterial vorhanden war, denn die Baumärkte waren ja auch geschlossen.

2021

2021 war ebenfalls von der Corona-Pandemie bestimmt:

Das Vereinsfest zum 35-jährigen Bestehen der Gartenanlage musste ausfallen, ebenso das Kinderfest, das Vereinshaus blieb bis zum 11. Juni geschlossen. Danach konnten wieder Veranstaltungen (Darts-Turniere) stattfinden. Arbeitseinsätze waren unter besonderen Schutzmaßnahmen auch wieder möglich.

Die Jahreshauptversammlung fand wiederum unter strengen Schutzvorkehrungen statt.

2022

2022 waren die Corona-Schutzmaßnahmen gelockert, sodass wieder Veranstaltungen durchgeführt werden konnten: Darts-, Rommé- und Skat-Turniere, das Kinder- und Vereinsfest. Arbeitseinsätze waren auch wieder in größeren Gruppen möglich.

2023

Wie schon im Vorjahr fand neben zahlreichen Arbeitseinsätzen und Darts-Turnieren auch wieder ein Vereinsfest statt. Das Vereinshaus und die Gartenwege wurden dafür bunt geschmückt.



... gärtnern im Carbäktal

Die Schautafel vor dem Nordtor wurde im **September 2023** erneuert, nachdem auf der Jahreshauptversammlung in 2022 die Gartenordnung aus dem Jahre 2016 durch die „Anlage zur Rahmengartenordnung“ ersetzt wurde.



Kleingärtnerverein „Carbäktal“ e. V.

Es gilt die Rahmengartenordnung des Verbandes der Gartenfreunde e. V. Hansestadt Rostock und deren Anlage beschlossen durch die Mitgliederversammlung vom 03.09.2022

Besonders zu beachten:

- Das Gebiet um die Anlage ist Landschaftsschutzgebiet. Umweltschützende Maßnahmen sind genau einzuhalten. Jegliches Ablagern von Müll, Schrott, Grünschnitt und anderen umweltverschmutzenden Materialien wird als Ordnungswidrigkeit geahndet.
- Die Kleingartenanlage vom 15.04. bis 30.09. von 09:00 – 19:00 Uhr für Besucher offen zu halten. In der übrigen Zeit ist der Verschlusszustand zu gewährleisten.
- Im Verein gelten ganzjährig folgende Ruhezeiten:
In der Zeit von 19.00 bis 08.00 Uhr und von 13.00 bis 15.00 Uhr. In diesen Zeiten dürfen keine lärmverursachenden Arbeiten durchgeführt werden.
Lärm verursachende Arbeiten können in Anlehnung an die Geräte- und Maschinenlärmschutz - Verordnung von Mo - Sa von 08.00 – 13.00 Uhr und 15.00 – 19.00 Uhr durchgeführt werden. An Sonntagen ist in der Zeit von 10.00 – 12.00 Uhr Rasenmähen mit Elektro-Rasenmähern erlaubt. An Feiertagen sind lärmverursachenden Arbeiten nicht gestattet.
Vom 01. Oktober bis zum 30. April entfallen die Mittagsruhezeiten außer an Sonn- und Feiertagen.
- In der Anlage gilt die STVO
Das Befahren der Gartenanlage ist in der Zeit vom 01. Oktober bis 30. April nach vorheriger Anmeldung beim Vorstand möglich. In der übrigen Zeit kann der Vorstand Ausnahmen für den Transport schwerer und sperriger Güter genehmigen.
- Das Parken von Kraftfahrzeugen ist nur auf den gekennzeichneten und in der Anlage zur Rahmengartenordnung festgelegten Plätzen gestattet.
- Das Radfahren innerhalb der Gartenanlage ist nicht gestattet.
- Hunde und Katzen sind im Vereinsgelände auf Wegen und anderen Gemeinschaftseinrichtungen an der Leine zu führen und im Garten zu beaufsichtigen.
Beim Mitbringen von Katzen müssen der Vogelschutz und die Nachbarschaftsrechte von den Tierhaltern gewährleistet werden. Die Haftungspflichten verbleiben beim Tierhalter.